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ATA Nº 021/2021 
 

Aos trinta (30) dias do mês de agosto de dois mil e vinte e um (2021), às 

dezenove horas (19h00min), no Plenário Vereador Alberto Schmitz da 

Câmara de Vereadores de Roca Sales, Estado do Rio Grande do Sul, 

reuniram-se os (as) senhores (as) Vereadores (as) para uma Sessão 

Ordinária. O Presidente da Mesa Diretora, Vereador Cleiton Telocken, 

assumiu a direção dos trabalhos, tendo como Vice-Presidente, Vereador 

Gilvani Bronca e Secretário, Vereador Tairo Weirich. Presentes os 

seguintes Vereadores: Antonio Valesan, Cleber Scotta, Henrique 

Pivatto, Jaquisele dos Santos, Nelson Vasconcelos Salvador e Paulo 

Ricardo Gonçalves. Havendo quórum regimental, o Presidente declarou 

aberta a Sessão, após, informou que não seria feita a leitura da Ata de n° 

020/2021 do dia 16 de agosto de 2021, sendo que a mesma foi 

disponibilizada de forma eletrônica, em dias anteriores, de imediato o 

Presidente colocou a Ata em discussão e votação, sendo aprovada 

integralmente e por unanimidade. A seguir passou-se à Ordem do Dia. 

EXPEDIENTE DO EXECUTIVO: Ofício n° 100/21, encaminhando para 

arquivamento nesta Casa, cópia das Leis Municipais de número 1.908/21 e 

1.909/21, sancionada pelo Poder Executivo Municipal na data de 17 de 

agosto de 2021. Ofício de n° 101/21, encaminhando resposta ao 

requerimento de n° 068/21, do vereador Henrique Pivatto. Ofício n° 

102/21, encaminhando respostas aos requerimentos e indicações, resposta 

ao requerimento n° 069/21, dos vereadores Cleiton Telocken e Gilvani 

Bronca; ao requerimento de n° 070/21, do vereador Antonio Valesan; ao 

requerimento de n° 071/21, do vereador Cleiton Telocken; ao requerimento 

n° 072/21, do vereador Paulo Ricardo Gonçalves; a indicação de n° 044/21, 

do vereador Henrique Pivatto e as indicações de números 044/21 e 045/21, 

do vereador Paulo Ricardo Gonçalves. Ofício nº 103/21, encaminhando os 

Projetos de Leis números 029/21, 030/21, 031/21 e 032/21 para apreciação 

 
Certifico que a presente. Ata foi 
aprovada por unanimidade, na 
Sessão do dia 08/09/2021, e 
publicada no painel oficial da 
Câmara no dia 09/09/2021. 
 
 

Lucas Matheus Zerwes 
Diretor de Expediente 
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desta Colenda Câmara de Vereadores. EXPEDIENTE DO 

LEGISLATIVO: Pareceres das Comissões Permanentes, referente aos 

Projetos de Leis de números 023/21 e 028/21. Requerimentos números 

073/21 e 074/21, do vereador Henrique Pivatto. Requerimento de n° 

075/21, do vereador Paulo Ricardo Gonçalves. Requerimento de n° 076/21, 

dos vereadores Antonio Valesan, Tairo Weirich e Nelson Vasconcelos 

Salvador. Moção de Apelo de n° 004/21, dos vereadores Gilvani Bronca e 

Tairo Weirich. Moção de Aplausos de n°005/21, dos vereadores Cleiton 

Telocken, Jaquisele dos Santos, Nelson Vasconcelos Salvador, Paulo 

Ricardo Gonçalves e Tairo Weirich. Indicação de n° 047/21, do vereador 

Henrique Pivatto. EXPEDIENTE EXTERNO: Ofício de n° 0674/2021/ 

REGOVCX, encaminhando informações a celebração do Contrato de 

Repasse n° 913593/2021 – Operação 1077408-35 que tem por finalidade 

“pavimentação de estrada vicinal”. O valor repassado é de R$ 287.306,00 

(duzentos e oitenta e sete mil e trezentos e seis reais), tendo o Município de 

roca Sales se comprometido a aportar, a título de contrapartida a quantia de 

R$ 11.917,08(onze mil e novecentos e setenta e um reais e oito centavos). 

O prazo de vigência do Contrato de Repasse é até 30/09/2023. Ofício n° 

009/2021 da CORSAN, encaminhando resposta ao Ofício n° 107/2021, o 

qual informa que a empresa responsável pela pavimentação já foi 

notificada várias vezes, tanto pela qualidade dos serviços quanto pela 

demora na execução, onde foi salientado que a mesma fará os reparos 

necessários, porém ainda não foram executados por falta de matéria prima 

nas usinas de asfalto, notificada novamente a empresa informou que até o 

final de agosto irá entregar todos os consertos executados. Ofício s/n da 

Coordenadoria da Cavalgada da Chama Crioula, convidado a todos os 

vereadores, a participar da Solenidade de Chegada da Chama Crioula – 

Edição 2021, no dia 04 de setembro de 2021 a partir das 16horas no centro 

de Tradições Gaúchas Tropeiros da Amizade. A seguir, o Presidente 

solicitou a leitura da Moção de Apelo nº 004/2021, proposta pelos 

Vereadores Gilvani Bronca e Tairo Weirich, para sensibilizar o Governo do 

Estado para que decida pela redução dos impostos incidentes sobre os 

combustíveis. Após, colocou a matéria para apreciação e os vereadores 

proponentes expuseram a razão do seu pedido. Na votação do Plenário, 

restando aprovada, por unanimidade. Na seuqencia, o presidente solicitou a 

leitura Moção de Apelo nº 005/2021, proposta pelos Vereadores Cleiton 

Telocken, Jaquisele dos Santos, Nelson Vasconcelos Salvador, Paulo 

Ricardo Gonçalves e Tairo Weirich, para a Secretária Municipal da Saúde e 

Assistência Social por relevantes serviços prestados. Após, colocou a 
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matéria para apreciação e os vereadores proponentes expuseram a razão do 

seu pedido. Na votação do Plenário, restando aprovada, por unanimidade. 

Dando andamento, o Presidente convidou o Senhor Urbano José Diehl, 

responsável pela empresa Água e solo, atendendo ao requerimento dos 

vereadores Cleber Scotta, Nelson Vasconcelos Salvador e Henrique 

Pivatto. O responsável esclareceu a situação das redes de água da Linha 

Garibaldi, Linha Parobé, Linha Mariano e Linha Nova, sobre o convênio 

com a FUNASA e o atraso no repasse de valores do Ministério aos 

Municípios. Os vereadores fizeram os seus questionamentos, os quais 

foram respondidos pelo Senhor Urbano. Lidos os expedientes, o Presidente, 

diante do protocolo dos pareceres das Comissões de Permanentes, solicitou 

de imediato, a leitura dos Projetos, de forma individual. Projeto de Lei nº 

023/21: dispõe sobre o Plano Plurianual do Município de Roca Sales para o 

quadriênio de 2022-2025, e dá outras providências. Projeto de Lei nº 

028/21: altera a Lei Municipal nº 523/04, que estabelece o Plano de 

Carreira do Magistério Público do Município de Roca Sales e institui o 

respectivo Quadro de Cargos, e dá outras providências. A seguir, foi 

solicitado ao Relator para fazer a leitura dos pareceres, os quais foram 

favoráveis à aprovação dos Projetos. Assim, o Presidente colocou as 

matérias para apreciação e votação do Plenário, restando aprovadas, por 

unanimidade. Na apreciação do Projeto de Lei n° 028/21, o vereador 

Gilvani Bronca, salientou que o Projeto não altera muitos artigos, porém é 

muito significante, sendo que o município está se adequando a uma norma 

do STF garantindo o direito de 1/3 hora atividade complementar, sendo 

uma vitória dos professores e alunos, pois assim haverá mais tempo de 

planejamento de aulas. Ao final parabenizou todos os profissionais da 

educação. Após, o Presidente, analisando os Projetos protocolados para a 

Sessão, de imediato, remeteu os Projetos de Leis números 029/21, 030/21, 

031/21 e 032/21, para as Comissões Permanentes. Prosseguindo, o Plenário 

foi consultado sobre a possibilidade de apreciar e votar, de forma imediata, 

a propositura do Legislativo. O Plenário concordou com a proposta. Após, 

o Presidente em exercício, solicitou a leitura dos Requerimentos. 

Requerimento nº 073/2021, do vereador Henrique Pivatto, solicitando para 

que, o executivo municipal, através do setor responsável, disponibilize as 

seguintes informações e documentos referentes ao projeto de recuperação 

da Rua General Osório e referentes ao projeto de recuperação da Avenida 

General Daltro Filho. Entre os documentos e informações solicito: cópia da 

licitação e do contrato das empresas prestadoras do serviço; cópia do 

projeto; qual o valor investido nestas obras. No que tange a obra na 
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Avenida General Daltro Filho, mais precisamente a elevação da galeria e 

da referida avenida, existe estudo de impacto das cheias em relação ao 

comportamento do leito do Rio Taquari e arredores? Caso haja inundação, 

existe risco de mudar o curso da água e atingir áreas antes não atingidas? 

Solicito, portanto, a presença do engenheiro responsável, junto à Câmara de 

Vereadores, para prestar esclarecimentos e sanar dúvidas, não somente 

minhas, mas dos colegas vereadores e principalmente de toda a população. 

Requerimento nº 074/2021, do vereador Henrique Pivatto, solicitando para 

que o executivo municipal avalie a possibilidade de implantação do Projeto 

de Lei em anexo, cujo objetivo é o de instituir a obrigatoriedade de 

transmissão ao vivo e via internet, das licitações do Poder Executivo e 

Poder Legislativo no munícipio de Roca Sales/RS. Requerimento nº 

075/2021, do vereador Paulo Ricardo Gonçalves, seja encaminhado ofício 

pela Câmara de Vereadores, solicitando que seja encaminhado Ofício ao 

Presidente do Hospital Roque Gonzales, solicitando para que seja orientada 

aos médicos a utilização da lista de medicamentos disponibilizada pela 

Farmácia da Secretária Municipal de Saúde. Requerimento nº 076/2021, 

dos vereadores Antonio Valesan, Tairo Weirich e Nelson Vasconcelos 

Salvador, solicitando ao Executivo Municipal, para que através do setor 

responsável, seja disponibilizada a Lei que trata sobre as construções na 

Avenida General Daltro Filho e informações sobre a construção na 

Avenida General Daltro Filho em frente à Loja Benoit. Os vereadores 

proponentes apresentaram as razões dos seus pedidos. Na apreciação do 

requerimento n° 075/2021, o vereador Gilvani Bronca, disse ser uma linha 

de pensamento correta, porém analisando o requerimento verificou que não 

está elaborado da forma adequada, pois o Presidente do Hospital não possui 

capacidade técnica para sugerir o uso de medicamentos. O vereador Tairo 

Weirich, parabenizou o médico plantonista do hospital no final de semana, 

sendo que o médico perguntou sobre uso de medicamentos da farmácia 

municipal. O vereador Cleber Scotta, disse concordar com algumas 

colocações do vereador proponente, porém não concorda com a elaboração 

do requerimento. A vereadora Jaquisele dos Santos parabenizou o 

requerimento, no entanto, acredita que a lista já está disponível no Hospital, 

sendo a relação de medicamentos existentes no posto disponibilizado aos 

médicos do hospital. Os Requerimentos foram colocados para votação do 

Plenário, restando aprovados por unanimidade os requerimentos 073/21, 

074/21 e 076/21. Já o requerimento n° 075/21, foi aprovado por cinco (05) 

votos favoráveis e dois (02) contrários, dos vereadores Gilvani Bronca e 

Cleber Scotta, conforme justificativas apresentadas acima. Após, o 
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Presidente solicitou a leitura da indicação. Indicação de n°047/2021, do 

vereador Henrique Pivatto, solicitando para que, através do Setor 

Responsável, inicie a recuperação da estrada na Linha Marechal Floriano 

Baixa, bem como na Linha Marechal Floriano Alta em toda a sua extensão, 

inclusive com a colocação de material adequado e limpeza das valetas. A 

seguir, o Presidente solicitou a apresentação do relatório de viagem dos 

colegas que viajaram a Brasília nos dias 24 a 27 de agosto. Os Vereadores 

Gilvani Bronca e Tairo Weirich, apresentaram o relatório, relatando, em 

suma, que participaram da XX Marcha dos Vereadores. EXPLICAÇÕES 

PESSOAIS: O vereador Henrique Pivatto, devidamente inscrito, agradeceu 

a Secretária de Obras por ter arrumado as estradas da Linha Marechal 

Floriano Alta e Baixa, na última sexta-feira, também parabenizou a 

Secretária responsável pelos consertos na ponte da Linha Parobé. Na 

sequência, comentou sobre a obra da Escola do Bairro Dois Lajeados, 

informou estar descontente, pois a empresa responsável pela obra teve 

autorização de iniciar a obra em 29 de outubro de 2020, onde até o 

momento não houve o pagamento de valores a empresa, sendo em 

novembro de 2020 foi efetuado o cancelamento da obra via whatsapp, já 

em fevereiro de 2021 foi efetuado um ofício solicitando o cancelamento, 

assim a obra se encontra parada e atualização de valores para pagar a 

empresa chega a quase R$300.000,000 (trezentos mil reais). Ao final, 

salientou estar preocupado com a situação, devendo ser levado a sério as 

questões envolvendo obras públicas. O Presidente destacou que na próxima 

sessão o Prefeito Municipal comparecerá para esclarecer o assunto. O 

vereador Gilvani Bronca, devidamente inscrito, endossou o Projeto do Dia 

do Voluntariado, explanando sua extrema importância, sugeriu que no 

próximo ano seja feita uma busca as pessoas que fazem o trabalho 

voluntário. Em momento posterior comentou sobre a Marcha dos 

Vereadores, ocorrida em Brasília, destacou a importância dos vereadores 

nos municípios, onde muitos Deputados estão apenas preocupados com 

votos e não o bem da comunidade, devendo sempre prevalecer à ordem e o 

progresso. Após, agradeceu ao Presidente por estar sempre pensando no 

desenvolvimento e crescimento do município, informou que será 

apresentado um vídeo de nossa cidade, o qual já foi apresentado em 

Brasília. No final, endossou a Moção de Apelo de autoria conjunta com o 

vereador Tairo Weirich, ressaltou que deve existir uma redução de valores 

de ICMS sobre combustíveis fosseis, onde deve existir uma cobrança dos 

Deputados e Gioverno Estadual. Após abriu espaço para o vereador Tairo 

Weirich, que destacou a importância da redução do ICMS, pois assim as 
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famílias irão gastar mais dinheiro em qualidade de vida e não apenas em 

necessidades básicas. O vereador Nelson Vasconcelos Salvador, 

devidamente inscrito, fez um desabafo as pessoas que estão lhe criticando, 

disse que deveriam se colocar em seu lugar, pois quem está sempre 

atendendo a população é o vereador, ressaltou que irá usar a Tribuna 

sempre que for necessário. Disse que seu telefone sempre está disponível, 

ficando triste que pessoas que estão nas Secretarias também deveriam 

atender seus telefones, pois suas demandas são sempre maior devido estar 

em um Bairro grande. A vereadora Jaquisele dos Santos, devidamente 

inscrita, parabenizou a todos voluntários pelos atos praticados no sábado, 

também parabenizou a todos envolvidos na ação do Quebrando o Silêncio 

no sábado à tarde, deixou uma frase de reflexão. Na sequência, parabenizou 

a Secretária Municipal da Saúde Raquel Andres Ostreich, médicos, 

enfermeiros e profissionais da saúde por terem alcançado a pontuação 

máxima, atendendo a todos os critérios da análise do TCE e repercutir o 

nome Roca Sales em frente a atualização da COVID-19. O vereador Cleber 

Scotta, devidamente inscrito, endossou seus pedidos, agradeceu por aqueles 

que forma atendida, no entanto, solicitou que seja revisto a questão em 

frente à JBS, pois foi feito, no entanto, de maneira incorreta. Ainda, 

solicitou urgência no pedido de conserto da retroescavadeira, demonstrou 

ser parceiro em busca de recursos para o município, ademais reforçou o 

pedido de reparos na Linha Mariano. Ao final, cobrou a colocação da lona 

na rua coberta. Após o Presidente, solicitou que fosse apresentado o vídeo 

institucional da cidade de Roca Sales. Dando andamento o Presidente, disse 

que, considerando que dia 06 de setembro, segunda-feira, data em que 

ocorreria uma Sessão da Câmara, será ponto facultativo referente ao  

Feriado Nacional, dia da Independência do Brasil no dia 07 de setembro, 

colocaria para apreciação e votação do Plenário a possibilidade de alteração 

da data, para o dia 08 de setembro. Apresentada a proposta ao Plenário, a 

mesma restou aprovada, por unanimidade. Com a aprovação da alteração 

da Sessão do dia 06 de setembro, para o dia 08 de setembro, o Presidente 

solicitou que fosse dada a devida publicidade. Ainda comunicou que dia 20 

de setembro, segunda-feira, data em que ocorreria uma Sessão da Câmara, 

será o  Feriado Estadual, dia da Revolução Farroupilha no dia 20 de 

setembro, colocaria para apreciação e votação do Plenário a possibilidade 

de alteração da data, para o dia 21 de setembro. Apresentada a proposta ao 

Plenário, a mesma restou aprovada, por unanimidade. Com a aprovação da 

alteração da Sessão do dia 20 de setembro, para o dia 21 de setembro, o 

Presidente solicitou que fosse dada a devida publicidade. Ao final, o 
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Presidente lembrou que a próxima Sessão Ordinária ocorrerá no dia 08 de 

setembro de 2021, às 19 horas. Nada mais havendo a se tratar, declarou, 

sob a proteção de Deus, encerrada a Sessão. Sala das Sessões, 31 de agosto 

de 2021. Registre-se. Publique-se. 
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